



Reims

**LE DÉCOR EST PLANTÉ
POUR DES FÊTES
JOHANNIQUES GRANDIOSES**

PAGE 9

ÉVÉNEMENT

À l'ère des Fêtes johanniques

REIMS À quelques heures du lancement des festivités, Reims se pare de ses plus beaux atours pour un plongeon au XV^e siècle

AURÉLIE BEAUSART

C'est déjà l'effervescence ! Autour de la basilique Saint-Remi et de la cathédrale, on s'activait vendredi après-midi afin de donner aux deux lieux historiques un air moyenâgeux, alors que les premiers animaux arrivés goûtent à l'herbe grasse du parc Saint-Remi.

VOYAGE DANS LE TEMPS

Plus de 100 000 personnes en moyenne se déplacent sur Reims, le temps d'un week-end festif et populaire pour commémorer le jour où Jeanne d'Arc est entrée dans Reims afin que Charles VII y soit sacré roi de France. Pour ces grandes Fêtes célébrant la pucelle d'Orléans, cette édition propose un format inédit. On le sait, pour la première fois,

les festivités et autres animations sont réparties sur deux sites bien distincts, avec un village médiéval (50 échoppes) sur chaque. Pour permettre un voyage dans le temps le plus réussi possible, les organisateurs ont voulu reconstruire une atmosphère propre à l'époque médiévale et n'ont pas lésiné sur les décors et les costumes. Des portes d'entrées reçrées, des banderoles et des bannières posées aux abords de la cathédrale, de la basilique ainsi que le long de la Voie des sacres. Autre souci du détail, exit les traditionnels chalets en bois au toit rouge pour les exposants. Chaque artisan, producteur ou revendeur vient costumé avec sa propre structure décorée. Il ne reste plus qu'à se laisser transporter pour une plongée dans l'univers médiéval. ■



Autour de la basilique Saint-Remi et de la cathédrale, on s'activait vendredi après-midi.

Demandez le programme !

Lancement des Fêtes, ce samedi 28 mai, à 11 heures, à la basilique Saint-Remi pour la remise des clés de la ville au futur roi de Charles VII qui arrive à cheval, accompagné de Jeanne d'Arc. Le samedi se termine par la parade royale. Départ du cortège, de la basilique Saint-Remi, à 21 heures, pour rejoindre la cathédrale en empruntant la Voie des sacres.

Le dimanche 29 mai, dépôt de gerbe sur le parvis de la cathédrale à 10 heures, suivi par la célébration de la messe à la cathédrale. Les deux villages médiévaux sont ouverts samedi de 11 à 21 heures et dimanche de 10 à 18 heures. Le détail des horaires des animations est à retrouver sur la page dédiée aux Fêtes johanniques sur le site de la ville.